
・点　鐘　馬場会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト唱和　伊澤職業奉仕委員長
・ビジター　（日高）会長　清水佳代子様
　　　　　　　　　　幹事　和田貴弘様

【会長報告】
　一年間よろしくお願い申し上げます。会場も元に
戻りアットホームな感じで「また昔のＲＣに戻ったな」
という気がします。日高から清水会長、和田幹事、有
難うございます。本日、理事会で細田（伴）パスト会長ご
推薦の入会候補者１名が承認されました。ご異議の
ある方は文書の提出をお願いします。８／２３、３０は
補佐訪問、公式訪問。例年は新入会員との懇談会、記
念卓話、クラブ協議会、ガバナー総評という流れでし
たが、今年度は１０名ずつ位に分かれてディスカッ
ションし、発表、総評というスタイルになるそうです。
グループについては今後お知らせします。
　本日よりクラブ協議会。ご協力お願い致します。

◎（日高ＲＣ）清水会長ご挨拶
　日頃日高ＲＣに対し温かいご援助を
頂いていることに深く感謝申し上げま
す。飯能ＲＣさんに来ますと非常に背
筋が伸びる感じがして緊張致します。
合同での公式訪問、ゴルフコンペ等、
大変楽しみにしております。一年間よ
ろしくお願い致します。

【幹事報告】
　第２回理事会：新入会員承認。「年度計画書」表紙は
馬場会長のおとなのイメージから紫色を使いました。
クラブ協議会、９月のプログラム承認。公式訪問は形
態が変わるため事前準備をします。会報の印刷につ
いては検討の結果、飯能商工会議所様にご協力頂け
る運びとなり安堵しております。９月夜間例会承認。

「ガバナー月信」今月と最終月以外はスマホ等での閲
覧のみ。新しい会員証をお持ち帰り下さい。
◎例会変更のお知らせ
◇入間、新所沢、所沢、新狭山、入間南ＲＣより

※例会変更日時は事務局までお問い合わせ下さい。
　電話（９７３）１６６１

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　　　天ヶ瀬君
　９／６「納涼会」（ヘリテイジ飯能）。会費７千円。
去年まで６千円でしたが、人件費・材料費・電気代
等の高騰のため値上げとなります。ご了承下さい。
◎前年度幹事　　　　　　　　　　　　　　市川君
　７／２７（木）前年度役員・委員長による「お疲れ様会」
１８時「旬彩香」。出欠をご提出下さい。「報告書」は印
刷用データで出来ればお願い致します。来週締切。

【出席報告】無届欠席１　　 大野（泰）出席向上委員長
　欠席が事前に分かっている方は例会時ＢＯＸに欠
席届を入れて下さい。急遽欠席される方は前日正午
頃までに事務局にＦＡＸ等でご連絡をお願いします。

【Ｍ　　Ｕ】
６／２３（秋田中央ＲＣ）中川君

【結婚・誕生日祝】
　　天ヶ瀬親睦活動
　　　　　　委員長
◇古希おめでとう　
　　　　都築敏夫君
◇入会記念日
　　おめでとう
　細田（伴）君、杉田君
　内沼君、鳥居君
　山口君、本間君、佐々木君、中川君
◇結婚記念日おめでとう　鈴木（康）君
◇会員誕生日おめでとう
　川口君、田辺君、都築君、安藤君、岩泉君、秦君
◇夫人誕生日おめでとう
　木川（泰）夫人、中里（昌）夫人、都築夫人

【ＳＡＡ報告】　　　　　　　　　　　　川口ＳＡＡ
◎ニコニコＢＯＸ
・一年間よろしくお願いします。
　　　　　　　　　　（日高）清水会長、和田幹事
・昨年度は大変お世話になりました。矢島直前会長
・日高ＲＣ清水会長、和田幹事、ようこそいらっしゃ
　いました。　　　　　　　矢島直前会長、髙橋君
・前年度一年間お世話になりました。有難うござい
　ました。　前年度：会長会長、馬場会長エレクト
　　　　　　　　 森副会長、市川幹事、大﨑ＳＡＡ
・馬場会長はじめ役員の皆様、一年間頑張って下さ
　い。　　　　　矢島（巌）君、髙橋君、矢島直前会長
・古希のお祝い有難うございます。古希になりまし
　たがまだまだこれからです。　　　　　　都築君
・大学院１年砲丸娘、日本グランプリオールスター
　ナイト陸上大会で優勝しました！　　　大野（康）君
・入会記念お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　細田（伴）君、杉田君、中川君
・結婚記念日お祝い有難うございました。鈴木（康）君
・誕生日お祝い有難うございました。安藤君、川口君
・妻の誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　　中里（昌）君、都築君
・一年間よろしくお願いします。
　　　　　　　　会長 馬場君、会長エレクト 森君
　　副会長 中里（忠）君、幹事 神田君、ＳＡＡ 川口君
本日計５７，０００円、累計額５７，０００円。
◎１２日例会当番は吉島、矢島（高）会員です。

・閉会点鐘　馬場会長

＝第６０期　第１回クラブ協議会（１日目）＝

◎馬場正春会長
　１９５５（Ｓ３０）年の生まれ
です。スポーツ界では江川、
具志堅、千代の富士、競輪の
中野選手、歌手では郷ひろ
み、野口五郎、西城秀樹、サ
ザンの桑田さん。川口ＳＡＡ
も同い年です。笠縫で生まれ
飯能一小、一中、飯能高校と
飯能のエリートコース。残念
ながら飯能幼稚園には行って
いません。高校まで野球一本。

秋の大会では決勝まで勝ち進み、小鷹（のちにドラフ
ト２位でロッテに入団）という良いピッチャーが居
て「甲子園に行けるな」と思っていましたが１－０で
負けました。先輩の柿沼敏夫さんはその前に強かっ
た時で、熊谷商業に勝って埼玉県で優勝したのです
が、西関東大会で堀内恒夫さん（甲府商業からのちに
巨人軍に入団）にホームランを打たれて負けました。
堀内さんはその後、熊谷商業に打ち負かされ、結局甲
子園に行ったのは熊谷商業でした。今度はオレ達が
行けるんじゃないかというので飯能市内も当時盛り
上がったのですが夏の大会でダークホースの川越工
業に完封され、甲子園への道は閉ざされました。同級
生の一人はプロへ、あとは大学で野球を続ける道を
選びましたが、私は体も小さく限界を感じ、アニメー
ションの学校に行きました。当時はアニメの仕事も
大変で、向いてないなと思っていたところ、おじが大
泉学園駅の駅長だった関係で入間市の看板書きの名
人に師事し、字の書き方から習うことになりました。
昔、駅の看板は皆、手書きでした。ある時、石神井公園
駅で書いていて背中に視線を感じ振り返ると、急行
待ちでホームに並んでいる人の一人が拍手してくれ
たのです。すると全員が拍手してくれて。人生の中で
一番嬉しかった出来事です。そんなこともあり看板
の仕事に就いたわけですが、今、仕事はデジタル化で
現場書きはしません。昔の方が楽しかったなと思っ
ています。ＲＣ歴は来年２月で２０年。島田パスト会長
が紹介者です。見学会に矢島直前会長と一緒に呼ば
れ、参加だけして丁重に断ろうと思っていたら目の
前に申込書がありました（笑）。島田さんには感謝して
います。会長をやるとは夢にも思っていませんでし
た。委員長は親睦、会報・広報、青少年、出席、雑誌、

環境保全、小川会長の時にＳＡＡ、島田会長の時に幹
事を務めました。昨年度の矢島会長が親睦というこ
とで楽しい一年となり見本にしたいと思っています。
今年度「希望を繋ごう」「善いこと」をしようと掲げま
した。「子ども食堂」は今、緑町、双柳、南高麗と広がっ
ていますが、困っている人たちに手を差し伸べる事
業がしたいと森会長エレクトとも話しています。

「希望を森年度に繋ごう」ということです。是非とも
ご協力頂き、一年間よろしくお願い致します。

◎中里忠夫副会長
　クラブが盛り上がるように頑張って
いきたいと思います。皆様方のご協力
をよろしくお願い致します。
◎森 健二会長エレクト
　勉強の一年。皆様にはご指導ご鞭撻
をよろしくお願い致します。ちなみに
私は熊谷出身で、三浦友和と同い年。
百恵さんと同じように美人で優しい妻
共々一年間よろしくお願い致します。
◎神田敬文幹事
　重責に身が引き締まる思いです。会
長方針に従い、会長と一体となってク
ラブ運営を推進し、クラブの要として
実務を担当していきます。クラブ運営
をスムーズに進めていくために、事務
局の西川さん、西脇さんと、穏やかな
人間関係を保ちつつ進めていきたいと
思っております。そして会員の満足度
向上のため気配り・目配り・おせっかい
をして一年間運営していきたいと思い
ます。皆様のご支援ご協力を賜りまし
て、一年間務めさせて頂きますので、
何卒よろしくお願い致します。
◎川口 浩ＳＡＡ
　副ＳＡＡ大野泰規さんと会場監督を
務めます。本日より５階の会場ですが
皆さん如何ですか。やはり円卓を囲む
のは良いですよね。従来のＲＣに戻っ
た感じがします。９月まで委員会ごと
の席順です。移動をお願いすることも

あります。「年度計画書」Ｐ２８をご覧下さい。一年間
どうぞよろしくお願いします。

◎市川 昭会計
　幹事の後もお休みなしで一生懸命予
算書を作りました(Ｐ６２・６３)。前年度
退会者が多く、年会費が少なくなって
いますが、前年度繰越金は多少増えて
います。支出面はもう少し欲しいとい
う委員長もいらっしゃるかと思います
が、よろしくお願い致します。予備費

２９１万円。１ドル１３６円で計算しています。
◎大﨑光二プログラム委員長
　私もお休みなしで仰せつかりまし
た。本間由也委員の協力の下「善いこと
をしよう」とのテーマに沿った運営を
目指します。イニシエーションスピー
チの実施、委員長による卓話は会員に
とって有意義なものと感じて頂けるよ
う共に努力させて頂きます。ご理解ご

協力の程どうぞよろしくお願い致します。

ＲＩ会長 ゴードンR.マッキナリー
世界に希望を生み出そう 髙 丹 秀 篤

齋 藤 栄 作
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・点　鐘　馬場会長
・ソング　君が代　奉仕の理想
・四つのテスト唱和　伊澤職業奉仕委員長
・ビジター　（日高）会長　清水佳代子様
　　　　　　　　　　幹事　和田貴弘様

【会長報告】
　一年間よろしくお願い申し上げます。会場も元に
戻りアットホームな感じで「また昔のＲＣに戻ったな」
という気がします。日高から清水会長、和田幹事、有
難うございます。本日、理事会で細田（伴）パスト会長ご
推薦の入会候補者１名が承認されました。ご異議の
ある方は文書の提出をお願いします。８／２３、３０は
補佐訪問、公式訪問。例年は新入会員との懇談会、記
念卓話、クラブ協議会、ガバナー総評という流れでし
たが、今年度は１０名ずつ位に分かれてディスカッ
ションし、発表、総評というスタイルになるそうです。
グループについては今後お知らせします。
　本日よりクラブ協議会。ご協力お願い致します。

◎（日高ＲＣ）清水会長ご挨拶
　日頃日高ＲＣに対し温かいご援助を
頂いていることに深く感謝申し上げま
す。飯能ＲＣさんに来ますと非常に背
筋が伸びる感じがして緊張致します。
合同での公式訪問、ゴルフコンペ等、
大変楽しみにしております。一年間よ
ろしくお願い致します。

【幹事報告】
　第２回理事会：新入会員承認。「年度計画書」表紙は
馬場会長のおとなのイメージから紫色を使いました。
クラブ協議会、９月のプログラム承認。公式訪問は形
態が変わるため事前準備をします。会報の印刷につ
いては検討の結果、飯能商工会議所様にご協力頂け
る運びとなり安堵しております。９月夜間例会承認。

「ガバナー月信」今月と最終月以外はスマホ等での閲
覧のみ。新しい会員証をお持ち帰り下さい。
◎例会変更のお知らせ
◇入間、新所沢、所沢、新狭山、入間南ＲＣより

※例会変更日時は事務局までお問い合わせ下さい。
　電話（９７３）１６６１

【委員会報告】
◎親睦活動委員会　　　　　　　　　　　天ヶ瀬君
　９／６「納涼会」（ヘリテイジ飯能）。会費７千円。
去年まで６千円でしたが、人件費・材料費・電気代
等の高騰のため値上げとなります。ご了承下さい。
◎前年度幹事　　　　　　　　　　　　　　市川君
　７／２７（木）前年度役員・委員長による「お疲れ様会」
１８時「旬彩香」。出欠をご提出下さい。「報告書」は印
刷用データで出来ればお願い致します。来週締切。

【出席報告】無届欠席１　　 大野（泰）出席向上委員長
　欠席が事前に分かっている方は例会時ＢＯＸに欠
席届を入れて下さい。急遽欠席される方は前日正午
頃までに事務局にＦＡＸ等でご連絡をお願いします。

【Ｍ　　Ｕ】
６／２３（秋田中央ＲＣ）中川君

【結婚・誕生日祝】
　　天ヶ瀬親睦活動
　　　　　　委員長
◇古希おめでとう　
　　　　都築敏夫君
◇入会記念日
　　おめでとう
　細田（伴）君、杉田君
　内沼君、鳥居君
　山口君、本間君、佐々木君、中川君
◇結婚記念日おめでとう　鈴木（康）君
◇会員誕生日おめでとう
　川口君、田辺君、都築君、安藤君、岩泉君、秦君
◇夫人誕生日おめでとう
　木川（泰）夫人、中里（昌）夫人、都築夫人

【ＳＡＡ報告】　　　　　　　　　　　　川口ＳＡＡ
◎ニコニコＢＯＸ
・一年間よろしくお願いします。
　　　　　　　　　　（日高）清水会長、和田幹事
・昨年度は大変お世話になりました。矢島直前会長
・日高ＲＣ清水会長、和田幹事、ようこそいらっしゃ
　いました。　　　　　　　矢島直前会長、髙橋君
・前年度一年間お世話になりました。有難うござい
　ました。　前年度：会長会長、馬場会長エレクト
　　　　　　　　 森副会長、市川幹事、大﨑ＳＡＡ
・馬場会長はじめ役員の皆様、一年間頑張って下さ
　い。　　　　　矢島（巌）君、髙橋君、矢島直前会長
・古希のお祝い有難うございます。古希になりまし
　たがまだまだこれからです。　　　　　　都築君
・大学院１年砲丸娘、日本グランプリオールスター
　ナイト陸上大会で優勝しました！　　　大野（康）君
・入会記念お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　細田（伴）君、杉田君、中川君
・結婚記念日お祝い有難うございました。鈴木（康）君
・誕生日お祝い有難うございました。安藤君、川口君
・妻の誕生日お祝い有難うございます。
　　　　　　　　　　　　　　　中里（昌）君、都築君
・一年間よろしくお願いします。
　　　　　　　　会長 馬場君、会長エレクト 森君
　　副会長 中里（忠）君、幹事 神田君、ＳＡＡ 川口君
本日計５７，０００円、累計額５７，０００円。
◎１２日例会当番は吉島、矢島（高）会員です。

・閉会点鐘　馬場会長

＝第６０期　第１回クラブ協議会（１日目）＝

◎馬場正春会長
　１９５５（Ｓ３０）年の生まれ
です。スポーツ界では江川、
具志堅、千代の富士、競輪の
中野選手、歌手では郷ひろ
み、野口五郎、西城秀樹、サ
ザンの桑田さん。川口ＳＡＡ
も同い年です。笠縫で生まれ
飯能一小、一中、飯能高校と
飯能のエリートコース。残念
ながら飯能幼稚園には行って
いません。高校まで野球一本。

秋の大会では決勝まで勝ち進み、小鷹（のちにドラフ
ト２位でロッテに入団）という良いピッチャーが居
て「甲子園に行けるな」と思っていましたが１－０で
負けました。先輩の柿沼敏夫さんはその前に強かっ
た時で、熊谷商業に勝って埼玉県で優勝したのです
が、西関東大会で堀内恒夫さん（甲府商業からのちに
巨人軍に入団）にホームランを打たれて負けました。
堀内さんはその後、熊谷商業に打ち負かされ、結局甲
子園に行ったのは熊谷商業でした。今度はオレ達が
行けるんじゃないかというので飯能市内も当時盛り
上がったのですが夏の大会でダークホースの川越工
業に完封され、甲子園への道は閉ざされました。同級
生の一人はプロへ、あとは大学で野球を続ける道を
選びましたが、私は体も小さく限界を感じ、アニメー
ションの学校に行きました。当時はアニメの仕事も
大変で、向いてないなと思っていたところ、おじが大
泉学園駅の駅長だった関係で入間市の看板書きの名
人に師事し、字の書き方から習うことになりました。
昔、駅の看板は皆、手書きでした。ある時、石神井公園
駅で書いていて背中に視線を感じ振り返ると、急行
待ちでホームに並んでいる人の一人が拍手してくれ
たのです。すると全員が拍手してくれて。人生の中で
一番嬉しかった出来事です。そんなこともあり看板
の仕事に就いたわけですが、今、仕事はデジタル化で
現場書きはしません。昔の方が楽しかったなと思っ
ています。ＲＣ歴は来年２月で２０年。島田パスト会長
が紹介者です。見学会に矢島直前会長と一緒に呼ば
れ、参加だけして丁重に断ろうと思っていたら目の
前に申込書がありました（笑）。島田さんには感謝して
います。会長をやるとは夢にも思っていませんでし
た。委員長は親睦、会報・広報、青少年、出席、雑誌、

環境保全、小川会長の時にＳＡＡ、島田会長の時に幹
事を務めました。昨年度の矢島会長が親睦というこ
とで楽しい一年となり見本にしたいと思っています。
今年度「希望を繋ごう」「善いこと」をしようと掲げま
した。「子ども食堂」は今、緑町、双柳、南高麗と広がっ
ていますが、困っている人たちに手を差し伸べる事
業がしたいと森会長エレクトとも話しています。

「希望を森年度に繋ごう」ということです。是非とも
ご協力頂き、一年間よろしくお願い致します。

◎中里忠夫副会長
　クラブが盛り上がるように頑張って
いきたいと思います。皆様方のご協力
をよろしくお願い致します。
◎森 健二会長エレクト
　勉強の一年。皆様にはご指導ご鞭撻
をよろしくお願い致します。ちなみに
私は熊谷出身で、三浦友和と同い年。
百恵さんと同じように美人で優しい妻
共々一年間よろしくお願い致します。
◎神田敬文幹事
　重責に身が引き締まる思いです。会
長方針に従い、会長と一体となってク
ラブ運営を推進し、クラブの要として
実務を担当していきます。クラブ運営
をスムーズに進めていくために、事務
局の西川さん、西脇さんと、穏やかな
人間関係を保ちつつ進めていきたいと
思っております。そして会員の満足度
向上のため気配り・目配り・おせっかい
をして一年間運営していきたいと思い
ます。皆様のご支援ご協力を賜りまし
て、一年間務めさせて頂きますので、
何卒よろしくお願い致します。
◎川口 浩ＳＡＡ
　副ＳＡＡ大野泰規さんと会場監督を
務めます。本日より５階の会場ですが
皆さん如何ですか。やはり円卓を囲む
のは良いですよね。従来のＲＣに戻っ
た感じがします。９月まで委員会ごと
の席順です。移動をお願いすることも

あります。「年度計画書」Ｐ２８をご覧下さい。一年間
どうぞよろしくお願いします。

◎市川 昭会計
　幹事の後もお休みなしで一生懸命予
算書を作りました(Ｐ６２・６３)。前年度
退会者が多く、年会費が少なくなって
いますが、前年度繰越金は多少増えて
います。支出面はもう少し欲しいとい
う委員長もいらっしゃるかと思います
が、よろしくお願い致します。予備費

２９１万円。１ドル１３６円で計算しています。
◎大﨑光二プログラム委員長
　私もお休みなしで仰せつかりまし
た。本間由也委員の協力の下「善いこと
をしよう」とのテーマに沿った運営を
目指します。イニシエーションスピー
チの実施、委員長による卓話は会員に
とって有意義なものと感じて頂けるよ
う共に努力させて頂きます。ご理解ご

協力の程どうぞよろしくお願い致します。

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

山 口 君
安 藤 君

［プログラム］

［会長・幹事］

新 井 君
天ヶ瀬君ガバナー補佐訪問

ガバナー公式訪問

卓話「イニシエーションスピーチ」

例会取消（祝日週）

例会取消①（定款による）

秦誠会員原島伊佐夫会員飯能ＲＣ

【結婚・誕生日祝】【四つのテスト】

【ロータリーの友】

永安寺君
藤 原 君

［会長・幹事］

（ 月間テーマ　会員増強推進月間 ）


